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新华社北京7月16日电 国家
主席习近平7月15日给“全球首席执
行官委员会”成员代表回信，赞赏他们
对中国和平发展、开放发展的坚定信
心和继续扎根中国的承诺，以及对中
国经济发展提出的建设性建议。

习近平在回信中指出，当前，中国
正在统筹推进疫情防控和经济社会发
展工作，决胜全面建成小康社会，决战
脱贫攻坚。中国经济长期向好的基本
面没有改变、也不会改变。我们将继
续深化改革、扩大开放，全面落实“六
稳”“六保”的重大政策举措，为中外企
业投资发展提供更完善的营商环境，
开辟新机遇新前景。你们坚守扎根中
国发展是正确选择。

习近平强调，当今世界，各国利益
高度融合，人类是休戚与共的命运共
同体，合作共赢是大势所趋。中国将
坚定不移坚持和平发展道路，坚定不
移推动经济全球化朝着开放、包容、普

惠、平衡、共赢的方向发展，推动建设
开放型世界经济。希望你们秉持合作
共赢、共同发展的理念，加强同中国企
业的交流合作，为促进世界经济复苏
作出贡献。

“全球首席执行官委员会”由全球
具有行业引领性和代表性的 39 家跨
国公司组成。近日，委员会18位首席
执行官联名致信习近平主席，赞赏中
国在习近平主席坚强领导下，迅速控
制住疫情蔓延并率先复工复产，为支
持全球抗疫和维护世界经济稳定发
挥了积极作用。他们认为，习近平
主席关于“在危机中育新机，于变局
中开新局”的重要论断和“坚定不移
推动经济全球化朝着开放、包容、普
惠、平衡、共赢的方向发展”的政策和
决心，更加坚定了他们对中国的信心
和继续扎根中国、服务中国的承诺。
他们还就后疫情时代中国经济发展
及中外合作建言献策。

习近平给“全球首席执行官
委员会”成 员 代 表 回 信

邵阳日报讯 （记者 朱 杰）
我市长江流域重点水域禁捕和退捕工
作正全面有序开展，从整体工作量来看，
新邵县工作任务最为紧迫。7月16日上
午，市委副书记、市长刘事青以不打招
呼、直插现场的方式，对该县禁捕退捕
工作开展情况进行暗访调研。副市长
肖拥军、市政府秘书长陈秋良参加。

暗访组第一站来到新邵县酿溪镇
小塘白树社区一处资江小码头，码头
停放着有关部门集中清收暂时停放此
处待进一步处理的9艘小渔船。第二
站来到晒谷滩电站附近一处码头，码
头上停放着6 艘船舶，未见明显的集
中清收上岸和待拆解告知标识。第三
站来到新田铺镇向江渡，视野所及之
江面，未见船舶和非法捕捞情况。暗
访结束后，暗访组向新邵反馈了暗访
情况，提出了将集中清收上岸的船舶、
渔网、渔具及时处置等工作要求。

刘事青强调，要切实提高政治站

位，深入贯彻党中央、国务院和省领导
有关长江流域重点水域禁捕和退捕工
作批示精神，对标对表落实国务院长
江流域重点水域禁捕和退捕渔民安置
保障工作推进电视电话会议精神，把
禁捕退捕工作作为一项重大任务，不
折不扣、争先创优抓实抓细抓落地。

刘事青要求，明确工作目标，整合
部门力量，形成工作合力，做实做细取缔
非法、宣传教育、建档立卡、拆解处置、市
场管理等各方面工作，切实做到禁捕全
面到位、退捕按时到位、转产保障到位、
执法执罚到位、长效管理到位，确保如期
高质完成“四清四无”（清船、清网、清江、
清湖，无捕捞渔船、无捕捞网具、无捕捞
渔民、无捕捞生产）工作硬任务，全力创
造出成功完成禁捕退捕工作任务可复
制的新邵先进经验，向全市推广。

下阶段，新邵将成立由县委书记、
县长任双组长的工作领导小组，高位
强力推动禁捕退捕工作。

刘事青到新邵暗访调研长江流域重点水域禁捕和退捕工作开展情况

明确目标统一指挥形成合力
确保完成“四清四无”目标任务

他服役4年，在部队荣立三等功
1次，身材敦实、意志坚强，公道正派、
扎实肯干，是同事心目中的“铁汉”。

他不辞辛苦奋战在扶贫路上，
把贫困群众当亲人，与贫困群众心
连心，铮铮铁骨里饱含着满满的为
民“柔情”……

他，就是邵阳县自然资源局测
绘股副股长杨玉良。近年来，他参与
的全县易地扶贫搬迁工作成绩名列
全省前列；负责的梅溪集中安置点
征地拆迁工作更是创造了全省易地
扶贫搬迁工作征地拆迁速度纪录。
2019年11月，梅溪集中安置点被国
家发改委第68期《通报》认定为示范

点，在全国范围内进行通报表扬。
“男儿有泪不轻弹”。然而，当得知

自己2019年度被邵阳县人民政府记
三等功时，杨玉良这位“铁汉”哭了。他
在妻子的坟前哽咽地说：“老婆，我没
有让您失望，我还要继续努力……”

爱 妻 发 生 意 外 时
他正在扶贫路上奔跑

邵阳县易地扶贫搬迁工作时间
紧、任务重，2016年7月17日，杨玉良
被抽调到县易地扶贫搬迁工作联席
会议办公室任征地拆迁组组长，负责
全县25个集中安置点的规划选址、征
地拆迁、矛盾调处、用地报批和手续

办理、征地拆迁经费审核，以及全县
3163户不动产确权发证工作等。2018
年，邵阳县集中安置点的用地批复手
续办得又快又好，获评全市第一名。

“杨玉良为易地扶贫搬迁工作
做了大量卓有成效的工作，他的事
迹让我们很感动！”主管该项工作的
时任县领导深有感触地说。

是呀，杨玉良，这位个头不高，晒
得黝黑，40 出
头就白发丛生
的铮铮男子汉，
内心承受着许
多愧疚和愁苦。
（下转7版①）

铁 汉 柔 情
——记邵阳县易地扶贫搬迁工作先进个人杨玉良

邵阳日报记者 艾哲

7 月 7 日以来，继“一村一辅警”
“邵阳快警”后，一个新的社会治理创
新品牌进入了邵阳人民视野。它，就
是近期活跃在我市广大城乡的“宝庆
大叔”红袖章护平安队伍。

“宝庆大叔”的诞生，与我市推出
的“红袖章”护平安行动息息相关。7
月7日上午，我市在全市范围内同时启
动“红袖章”护平安行动。各县市区迅
速动员全社会力量，重点发动每个社
区（村）干部、退伍军人、青年志愿者、
治安积极分子等参与城乡基层群防群
治工作，组建佩戴“宝庆大叔”标志的

“红袖章”护平安队伍，搭建新时代县
域警务工作载体，实现“管重点、压发
案、保平安、促发展”的社会治理目标。

遍地开花

如同3099个“一村一辅警”工作站
遍布我市广大农村，也如33个“邵阳快
警”平台同时驻扎我市各个城区关键
位置，7月7日以来，较短的时间内，“宝
庆大叔”的名号就响亮了起来。

截至7月12日，双清区已经组织
400 多名“宝庆大叔”参与联防联治。
他们统一佩戴“宝庆大叔”字样的红袖
章，活跃在学校、医院、车站广场、集贸
市场、居民小区、村民院落等人员密集
地区，成为社会治安防控战线上的一
道“流动哨”。

大祥区和北塔区也第一时间在辖

区各主要社区（村）组建“宝庆大叔”红
袖章护平安队伍，由群众志愿参与，常
态化开展治安巡逻。

7月8日，“红袖章”护平安行动号
角吹响的第二天，在距离我市中心城区
最远的绥宁，该县公安局长铺水陆派出
所在长铺镇党委政府的支持下，尝试开
展“红袖章”护平安行动试点工作。“宝
庆大叔”对试点区域风险隐患进行全面
大起底、大排队，努力做到底数清、情况
明、管控牢，确保实现“五个不发生”。

截至7月14日，全市各县市区的
“红袖章”护平安行动都在进一步紧锣
密鼓开展当中。

初见成效

邵东市“宝庆大叔”红袖章护平安
队伍的故事真不少。廉桥镇在镇中心
组建了4支“宝庆大叔”红袖章护平安
队伍。针对辖区鬼火摩托车猖獗，近
日，廉桥派出所民警带领“宝庆大叔”
先后查处5 台非法改装摩托车，并对
驾驶人员依法予以处理，强化了交通
安全隐患的管控。7月8日凌晨，火厂
坪派出所“一村一辅警”黄琼发、刘妍
姮等人带领“宝庆大叔”红袖章护平安
队伍在开展巡防工作时，意外发现有
人在村民地里偷西瓜。“宝庆大叔”立
即向派出所值班民警汇报，值班民警
赶到现场后将陈某、李某等4 名违法
人员抓获。 （下转7版②）

“宝庆大叔”满城乡
——我市深入推进“红袖章”护平安行动掠影

邵阳日报记者 袁光宇 通讯员 潘帅成 邓琢玲 周广

邵阳日报讯 （记者 刘 波
通讯员 朱莹婷 陈沐） 7 月 15
日上午，邵阳经开区东盟科技产业
园项目建设工地，机器轰鸣，塔吊满
负荷运转，已经建成 12 栋标准厂
房。施工方正加快推进，全力确保
年内完成所有厂房建设。

东盟科技产业园项目总占地
1000亩，首期开发249亩，以“工业地
产”模式展开建设，是我市重大产业

建设项目。项目建成后，将以“一带
一路”为引领，以对接东盟桥头堡为
平台，发挥境外经贸合作区域优势，
打造产城融合新高地，着力承接东
盟各国、粤港澳大湾区转移的电子
科技、电子信息、生物科技、智能箱
包、服装服饰等规模企业。项目全
部建成后，可接纳企业100多家，解
决上万人就业。截至目前，项目已
签约企业40多家。

项目自2019年7月30日落地以
来，市委市政府及邵阳经开区全面
落实各项优惠措施，提供保姆式服
务，将其列为“135”工程升级版项
目，让项目建设跑出了加速度。截
至目前，项目已经建成标准厂房 12
栋，其他的26栋标准厂房及科研楼
将在年底竣工。产业园首批企业有
望今年10月起正式入驻。明年上半
年前，入驻企业可全部实现投产。

东盟科技产业园项目建设加快推进

邵阳日报讯 （记者 贺旭艳）
7 月 16 日上午，市政协十二届五十
次主席会议召开。市政协主席鞠晓
阳主持并讲话，要求认真总结分析
上半年工作经验，不断创新方法，提
升工作实效，推进全年政协工作任
务高质量完成。周晓红、蒋科荣、李
放文、李少华、郭妤、邓联日、徐桂
阳、郑再堂、伍备战、伍邵华、周飞鹏
出席会议。

会议听取市政协办公室、各委
室上半年工作情况小结及下半年工
作计划汇报；听取市政协“双助双行
动”和“委员帮千户”调研督查情况

汇报；听取市政协机关党组2020年
上半年落实全面从严治党主体责任
和意识形态工作情况汇报。会议还
研究了其他事项。

鞠晓阳指出，上半年全市政协工
作根据疫情防控新情况新形势，较好
地把握了大局，取得了明显成效。突
出的基本经验有三点：一是坚持党的
领导的机制在不断完善；二是围绕中
心、服务大局来履职更加突出；三是
积极探索了疫情防控常态化形势下
有效推动工作的机制、方法。

鞠晓阳强调，要在认真总结分
析上半年工作经验的基础上，不断

探索创新政协工作新的方法、机制
和形式，坚持问题导向找差距抓改
进，宣传推介政协工作好的典型和
经验。要对标对表年初工作计划，
突出工作重点，提升工作实效，推进
全年政协工作高质量完成。要全面
落实全面从严治党工作主体责任和
意识形态工作责任制，不断强化政
协的政治建设；各委室要在当前疫
情防控常态化形势下，把重点调研、
重点协商活动、重点工作紧紧抓在
手上，创新推进。要抓牢抓实“双助
双行动”和“四个一”活动，及时推进

“委员帮千户行动”，特别是对调研
督查中发现的问题，要指导各县市
区解决，对委员开展行动要督查落
实，真正实现全覆盖。对第三季度
召开的议政性常委会议，要抓紧时
间研究方案，好好谋划、积极筹备。

市政协十二届五十次主席会议召开
鞠晓阳主持并讲话

当前，早稻成熟，新宁县各乡镇农机合作社纷纷出动收割机下田，抓紧时间抢收早稻，以不误农时赶插晚
稻，力争粮食颗粒归仓，实现全县双季粮食生产大丰收。图为7月15日，金石镇飞仙桥村，农机员刘德友驾驶
新购买的联合收割机正在田间帮助村民收割早稻。 通讯员 郑国华 陈小苗 李邦雄 摄影报道


